



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No.38

2016.4.27 (No.2865)

夢(Gift)を明日へつなげよう

第2560地区ガバナー／山本和則
会長／五十嵐晋三
会長エレクト／川瀬康裕(クラブ奉仕A)
副会長／小出子恵出(クラブ奉仕B)
幹事／浅野金治
S A A／吉井直樹
会計／野崎喜一郎

例会日／毎週水曜日 12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数:55名中36名
■先々週出席率:86.54%

【ヴィジター】

・三条北RC会長 外山晴一さん

【先週のメークアップ】

[4.23] 地区研修・協議会（長岡）へ
・川瀬康裕さん、関川博さん、
・小出子恵出さん、杉山幸英さん、
・中村和彦さん、吉井直樹さん、
・小越憲泰さん、荻原澤隆雄さん、
・米山智哉さん、中條克俊さん
(10名)

[4.24] ローターアクト会長・
幹事エレクトセミナーへ
・吉井直樹さん



会長挨拶

五十嵐晋三 会長



皆さんこんにちは。挨拶を致します。
今日は北クラブの外山会長がおいでです。ようこそいらっしゃいました。どうぞごゆっくりお過ごしください。

16日には30周年の式典を見事立派に行われました事、おめでとうございました。
三条クラブ一同、心よりお祝い申し上げます。また、楽しいひと時を過ごさせてもらい、ありがとうございました。

本日の卓話は、地区研修・協議会の報告です。会長エレクト川瀬先生はじめ、ご参加の皆さん、報告よろしくお願ひ致します。

ロータリーの友でのスピーチで感動をしたものを少し抜粋しておいた中の話を致します。

平成13年8月号のロータリーの友に載っていたものです。第2710地区の地区大会の講演です。講師は角川書店の娘でお父さんから影響を受け、作家になられた辺見じゅんです。

これから我々が次代を受け継ぐ子ども達にバトンタッチするものは何か。

辺見じゅんは四つのキーワードを考えた、その四つの事を話したいと思います。



世界へのプレゼントになろう
2015～2016年度国際ロータリーのテーマ

①は故郷です。自分達が生まれ育った故郷の良さ、いい慣習を子ども達に植え付ける事、これは地方活性化させる大切な事である。

②は絆です。親子の絆、友達同士の絆、いろいろな絆があります。人間としての絆を通して一人では生きていけない事を考える事です。

③は生と死を考える事、命の大切さを子ども達に幼いうちから教える事だと思います。今、死生観の時代といわれます。一日一日をより良く生きる事。それがより良い死を迎える事でないかと思います。生と死を考えることが自分の命と同様に他人の命も大切な事、かけがえのない事を子ども達に身をもって知らせるべきです。

④は歴史です。よく私達はこう言います。「なんで戦争の事を語るの？半世紀以上も経ったのに」日本人がもう戦争が終わったと言い続ける限り、日本は国際社会の一員として認められないと思うのです。戦争をもう50年ではなく、まだ50年ちょっとしか経っていないということで、しっかり次世代に引き渡す事、歴史を直視し、そこから一人ひとりが学んでいく事が国際社会の中の日本の有り方として大事なのではないかと思います。

以上、四つのキーワードを言っています。大切な事であり、考えさせられる事だと思います。

幹事報告

浅野金治 幹事

◎山本ガバナー事務所より

「5月ロータリーレートのご案内」

5月1日より 1ドル=110円（現行116円）

◎山本ガバナー事務所より

「熊本地震災害義援金のお願い」

◎三条北RCより

「創立30周年記念式典ご出席の御礼」

◎三条ライオンズクラブより

「現・次年度会長幹事会ご出席の御礼」

ニコニコBOX

三条北RC会長 外山晴一様

三条北ロータリークラブの30周年記念式典には、三条ロータリークラブの多くの皆様からおいでいただき誠にありがとうございました。お陰様で盛大に行うことができました。

五十嵐晋三会長

川瀬先生、地区協議会報告ご苦労様です。

渋谷健一さん

先週母の50回忌の法要を営み、父の方は10数年前でしたので、お陰様で両親のお取り上げの法要を済ますことが出来ました。

川瀬康裕さん

2016-2017年度地区研修、協議会報告をさせていただきます。

山田富義さん

三条北ロータリークラブ創立30周年、大抽選会で外山会長から1等賞をいただきました。
所用のため早退します。

吉井直樹さん

ちょっとさほどると、庭の雑草が勢い良く伸びてきます。毎年の事ながら自然の力を感じます。元気良く草むしりをしたいと思います。

本日地区協報告宜しくお願ひします。

衛藤泰男さん

4月24日、クラブゴルフ同好会コンペに参加しました。後半、何もかもうまく行かず、その結果ブービー賞を頂きました。パートナーの皆様、大変お世話になりました。

樺山 仁さん

すっかり春も進み連休は楽しみです。

本日は川瀬会員の御報告御苦労様です。よろしくお願い致します。

杉山幸英さん

先日地区研修・協議会に参加させて頂き、本日報告をさせて頂きます。

小越憲泰さん

久しぶりに地区研修・協議会に出席しました。今日報告させてもらいます。

荻根澤隆雄さん

久し振りに地区研修に出席してきました。

関川 博さん

地区研修・協議会ご苦労様でした。定款が大きく変わります。ロータリークラブ変革の次年度に幹事の大役頑張ります。

野崎喜一郎さん

いよいよ新潟県で最も良い季節となりました。

わづか1ヶ月位ですけども。

小出子恵出さん

地区協議会に参加された方御苦労様でした。拙い報告を致します。

中條克俊さん

三条北ロータリークラブ30周年、2560地区研修・協議会、三条ロータリーゴルフクラブ、1週間大変良い経験と楽しい思い出が出来ました。ありがとうございました。

宮本信秋さん

夏が近いような陽気となり、過ごしやすい日々が続きますが景気もそれにつられてもっと良くなるといいのですが…

本日所用あり、中座させて頂きます。申し訳ありません。

明田川賢一さん

地区研修・協議会にご出席された方、御苦労様でした。

若槻八十彦さん

やっと風邪が治りました。皆さんもお気をつけて下さい。

米山智哉さん

地区協議会お疲れ様でした。

柳取崇之さん

めでたい事がありました。

小林吾郎さん

今週で上半期終了します。

木村文夫さん

本日は都合により途中で退席させていただきます。申し訳ありません。

五十嵐博宣さん、渡辺勝利さん、歸山 肇さん

地区研修・協議会報告ご苦労様です。お話し楽しみしております。

伊藤寛一さん、浅野金治さん、松永一義さん

よいことがありました。スマイルボックスに協力いたします。

4月27日分 ¥ 39,000
今年度累計 ¥ 1,148,000

「地区研修・協議会報告」



2016-17年度 会長

川瀬康裕 会員

地区研修・協議会報告をさせて頂きます。

本日は当初数人に発表お願いしていましたが、考え直して参加者全員に発表お願いすることに致しました。発表の皆様には時間タイトになり申し訳ございませんでした。

次年度RI会長ジョンジャームさんはRIテーマを rotary serving humanityとされ、「人類に奉仕するロータリー」と訳されています。田中次年度ガバナーはこのhumanityを人類とするのは違和感がある、人間らしい思いやりの心をイメージすると申されました。私見ですがserveも「奉仕」とすると、仕えるという意味ですがもう少し広く「人のお役にたつ」という広い意味があるとも聞いております。そうしますと次年度のテーマは「ロータリアンは思いやりの心を持って人のお役にたつ」とも解釈できるのではないかともおもいます。さて田中ガバナー選出は世界は大変革期を迎えており、激変する社会の中でロータリーが111年続いた原点を思い返そう。先進国でロータリアンが減っているが、もう一度地域に根差した活動をしっかりとしようと地域テーマを「基礎を学び、地域と共に」とされました。このテーマをどのように実現するか学び、話し合うことが地区研修・協議会であります。田中ガバナーの運営方針として以下のことを述べられました。

田中会長の運営方針

ガバナーの役割について地区PGから、会員増強が一番難しかったと聞いている。一番難しいテーマにチャレンジしようと思った。先進国のクラブで会員数が減っている、RI会長ジョンジャームさんもRIの一番重要なテーマは会員増強であると考えている。年度末に3%増員を目標とする、控えめだが必ず実現して欲しい。

これを実現するにあたり

入会者もいるが退会者も多い歩留まりの悪い状態である。新入会員獲得には職業分類の見直しと、未充填の分野の充足、年齢構成、男女比を考慮して欲しい。社会に貢献しているということを現会員が自覚できるような機会を作りたい。会員全員参加のプログラムなども大事である。新入会員には役割を持っていただきたい必要とされていると自覚できる

ようにして欲しい。長岡の4クラブにアンケートをとった。何歳で退会するつもりか？80歳以上と答えた人が10%、続けられるまでが20%、いつになるかわからないが20%で、合わせると80歳未満でやめるといいう人は半分もいないという結果でした。日本は高齢社会であり歳だからそろそろやめたいという人がいても…許可しないように、と結ばれました。

基調講演

「ロータリー財団100周年と 日本のロータリー100周年に向けて」

2016-2020年度国際ロータリー財団管理委員、北清治様、埼玉県のパストガバナー 新潟の月潟村出身、この役職は全世界で15人の委員で構成されている。そのうちの4人は元RI会長経験者。1917年アトランタ大会でアーチクランプ会長が「世界で良いことをするための基金を作りましょう」と提唱、最初の26ドル50セントから、現在10億ドルの基金になり、過去30億ドルを人道奉仕に使ってきた。ロータリー財団はRIの奉仕活動を資金面で支えている。ポリオ撲滅や、世界平和を推進する人材育成など、世界を変える使命を実現している。今年が100週年にあたり様々な記念行事が企画されている。

日本のロータリー100周年を迎えて

2020年に東京ロータリーは100周年を迎え日本ロータリーの100周年でもある。3年に1回のRI規定審議会が今年開催される。世界中のクラブ等から定款の検討決議案が181件出ている。世界のロータリーは変化している。「日本の立ち位置」を明確にしたい。2015年100周年委員会が発足し、準備委員長を拝命した。

①ビジョン策定委員会

ロータリーは人造り

②記念式典等のあり方委員会

式典の規模とオリンピックイヤーに何ができるか

③日本の組織と連携委員会

RI役職は縦割りで日本の中の横の連携がない

情報提供を日本レベルでしたい

当クラブの目標と方針

以上より2016-2017年度 三条RCクラブテーマを、「地域で新しい友を作り、共に奉仕を楽しみましょう」としました。会長方針の重点項目②に記載したように進めます。よろしくお願い致します。

重点項目②

新しい友と出会う仕掛けを構築する

担当委員会

クラブ奉仕A 会員増強委員会、職業分類委員会
クラブ奉仕B クラブ会報委員会

- 地域の特徴を生かした職業分類を再構築し、空欄の職業分類や新規の職業分類について検討する。
- ロータリー活動を広く市民に理解してもらえるようソーシャルネットワークやホームページを活用し、多様性に富んだ未来のロータリアンとの出会い図る。
- 地域の現状と当クラブの特徴を勘案し、戦略的に会員増強を推進する。
- 関連する3つの委員会が協力して活動する。



2016-17年度 幹事 関川 博 会員

2016年4月23日(土)長岡西RCをホストクラブとする次年度地区研修・協議会がホテルニューオータニ長岡で開催され、次年度幹事として出席をしましたので報告致します。

当会の目的である「地区運営方針及び地区目標をどのように実現するか」を全体会議及び小分科会としてテーマ別に第1セッションから第6セッションに場所を移して行われ、終了後は各クラブ親睦を深めるための懇親会が開催されました。

田中ガバナーエレクトによる地区運営方針及び北清治2016-2020年度ロータリー財団管理委員による基調講演の模様は川瀬会長エレクトにより報告されましたので、割愛させて頂きます。また第2セッションから第6セッションの報告も各委員長から報告されますのでよろしくお願いします。

第1セッションでは、田中カバナーエレクトをリーダーに会長・幹事・クラブ奉仕委員長が受講致しました。田中ガバナーエレクトはRI会長より直接、会員増強の依頼を受け3%純増を必ず達成することを第一に掲げられ、そのノウハウはロータリーの友編集長を務める二神典子講師によりご教授頂くしました。続く、佐々木パストガバナーは6月18日の会員増強セミナー出席者は、誰が誰を誘うのか具体的にリストアップしたものを準備するよう強く語られました。

二神典子講師の会員増強セミナー

短時間でありましたが、改めて気付くことや、次

の一手を打つヒントなど凝縮された大変勉強になるセミナーでした。ポイントと印象深い点をまとめて報告します。

作戦を立てるにはまず状況を正確に把握し分析する。日本のロータリアンは1996年をピークに減少傾向、クラブ数は増加、クラブ会員数が減少。また、2000年以降40人以上のクラブが減り20人以下のクラブが増加。

年代	2560地区1クラブ平均人数	全国1クラブ平均人数
1980	47人	55人
1990	55人	60人
2015	36人	38人

よって、大切なことは「今クラブに何名いるかより、ピークの時からどのくらい減ったのか」を意識することが重要。大きな風呂敷のままでは、出来ることや予算もままならず運営がおかしくなります。

ポイントは、1) クラブの特徴は? 2) クラブの目的は? 3) クラブの目標は?

大切なことは、現在のクラブがどのようにあり、その地域の特徴に変化はないか知ることが重要。

職業分類を見直し、ピークの時同様古いままでないか? 新しい職業はないか?

「前々年度、前年度と同じでは衰退します。1からクラブを作ることを意識する。」

女性会員のこととも良く話題になります。個人的には女性だからダメというクラブはそれがクラブの特徴なら良いとおもいますが、女性も色々いますのでクラブに合う女性がいたらお誘いしてはどうでしょうか? とこの件にはあまり言及されないところが意外でした。

衰退しているクラブは、この言葉を忘れている。

「もし、神の摂理によって、私がどこかのコロシアムの演壇に立ち、皆さんと向かい合ったなら、そして、一言言って良いと告げられたら、一瞬のためらいもなく「寛容」と叫ぶであります。」

ポールハリスの合理的ロータリアニズムです。最近、自分とは違う人を排除しようとする差別的ロータリアンが増えていることが増強を妨げています。

「もし、私たちロータリアンが、つかの間存在以上のものたるべく運命づけられているとすれば、お互いの欠点を我慢し合うことの大切さ、すなわち寛容の価値がなんたるかを学び知ったからであると言えましょう。」

増加しているクラブは、共通点があります。

皆さん、笑顔で元気です。例会が楽しそうです。そんなクラブで大先輩に質問をしました。

「もし、新入会員から例会が多い」と言われたら? の問い合わせに大先輩はすかさず「だって、あなたの顔が見えなかったら寂しいでしょ」と言います。この雰囲気が退会者を減少させるのです。

クラブ紹介のパンフレットやSNSを利用し楽しそうな写真を沢山掲載することがポイントです。特に若い人は誘われたら必ずホームページやフェイスブックは見ますので。

定款更新。

先の規定審議会ではロータリー史に残る大改革を行われました。その中でも、6項目に規定されていた入会資格が一つに集約され今後どのような解釈をするのかクラブで細則など見直しが必要です。

第5条 第2節 クラブの構成

「クラブは善良さ高潔さリーダーシップを、身を持って示し、職業上及び(または)地域社会で良い評判受けており地域社会及び(または)世界において奉仕する意欲ある成人によって構成されるものとする。」(一般に認められた有益な事業…経営者、法人役員、支配人、裁量ある管理職など削除) NPOなどを狙ったもの。

成功事例。

東京愛宕RCではベンチャー企業の若い経営者の集まりを生かし、東京愛宕創業支援塾を開校しベンチャー企業を支援し成功したのちはクラブに入会するという取り組みで成果を上げています。

時代は、環境や考え方、人の意識や職業観を変えています。二神講師のお話に川瀬会長クラブテーマとクラブ重点目標が重なっており、一歩前進する勇気をいただいた講演会でした。



2016-17年度 会長エレクト／
クラブ奉仕(A) 委員長
小出子恵出 会員

川瀬次年度会長・関川次年度幹事が丁寧に報告されることでしたので、私は少し斜めに見た感想を話したいと思います。

会場は、長岡駅に隣接している

ホテルニューオータニで開催されました。500人以上の参加者で溢れ返りました。基調講演が行われたホールには7分区中2分区の会員が入れず、別室モニター参加となりました。

リリックホール、ハイブ長岡などがあるが、交通の便を考慮すると、長岡市でもアオーレ長岡とこの会場になるのでしょうか。

同様に懇親会場も隣の部屋に魚沼方面・柏崎方面の方が薄暗い部屋で食事をしていました。

知り合いがちょうどトイレの出入口のテーブルにおり声を掛けられました。入会3ヶ月目の彼が「なかなかいい席です」「登録料いくらでしたっけ」と、お道化てくれました。

話が前後しますが、午後から1~6分科会に分かれました。

私は、第1分科会で「会員増強」がテーマでした。会がある限り永久に続くテーマなのでしょうか。会員を増やす方策や退会防止対策などは簡単に答えていました。毎年おさらいをやっているせいでしょうか？私に会員増強をと言われたら、「自分がいつ退会をしようかを考えているのに、とても他人を勧誘できましょうか」と言いたい。会員になる環境は、景気がよいこと、仕事が潤沢にあることではないでしょうか。

経済と直結している政治、しかし政治のことはタブーな会であるから、「地域をよくするために」「TPPがこの地域にどのように影響するか」などという話は滅多に聞けません。

職業奉仕が一番と言いながら会員増強の勉強会では、景気をよくする話は出てきませんでした。私は、景気がよくなれば、起業する人も多くなりロータリークラブを考える人も多くなるものと思います。

「ロータリーの友」編集長の二神典子さんのグラフや統計数値を用いた講話は、歯切れがよく、数値の裏付けのある話で眠くなりませんでした。

三条地域のようにライオンズクラブが栄・下田を加えると6団体、ロータリークラブが4団体もある地域。その地区に於ける（ライオンズクラブ会員数+ロータリークラブ会員数）を人口比で表した数値（充足率）の統計がなかったことが残念でした。

RI定款第5条に会員資格について「地域社会に於いてすでに品格者でなければならない」の定義があります。規定審議会に於いて「品格者になる努力をする者」が削除されました。自分からこの踏み絵を超える人はいるでしょうか。

国際ロータリー定款 第5条

第2節 クラブの構成

a. クラブは、善良さ、高潔さ、リーダーシップを身をもって示し、職業上および、地域社会でよい評判を受けており、地域社会および世界において奉仕する意欲のある成人によって構成されるものとする。

ントになろ 2016-17年度 職業奉仕委員長 杉山幸英 会員



社会奉仕委員会のお話は社会奉仕事例発表が3件有ました。

- ①三条市南RC「拉致問題講演企画の概要」
- ②新発田城南RC「新発田城市民清掃隊への協賛の概要」

- ③分水RC「野外ライブ企画の概要」
でした。

分水RCでは継続でライブ企画を行っておりロータリー財団より補助が受けられないところとしておられました。

昨年度はロータリー財団補助の説明では、企画は単年度のみで継続は否、主催は正で協賛講演は否との説明でしたが、本年は基準が少し違うのではないかと思いました。中村社会奉仕委員長にそのことをお聞きしてもらおうと思っています。

「ロータリーの友」編集長、二神典子さんの「社会奉仕活動による公共イメージ向上について」講演がありました。社会奉仕活動の記事・写真を投稿下されば90%以上は掲載されますので是非との事でした。



2016-17年度 国際奉仕委員長 小越憲泰 会員

第4セッション国際奉仕委員会と青少年交換委員会に出席してきました。

青少年委員会では夏期交換生及び1年交換学生の募集要項の説明があり、本年の交換地区はドイツが予定されております。その後ROTEX青少年交換学友の櫻井志保さんから1年留学の体験報告がありました。質疑応答のところで私は1年留学すると一部の私立の高校を除いて殆どの高校では1年留年する事を委員会のメンバーに説明してほしいとお願いしました。

国際奉仕委員会では以前行ったアンケート結果の

報告がありました。2560地区56クラブの中で海外のRCと姉妹クラブ及び友好クラブを締結しているのは17RCであります。それ以外のクラブは今後も締結の予定は無いとの事でした。

又、グローバル補助金プロジェクトの説明がありました。そのなかで、タイ国「慢性腎臓病を防ぐ教育プログラムと患者の救命治療の増進を目的に保険インフラ整備」事業に2560地区から新潟万代RC、新潟南RC、新潟中央RC、三条RC、三条南RCの5クラブがこのグローバル補助金プロジェクトに参加している事を知りました。



2016-17年度 ロータリー財団委員 荻根澤隆雄 会員

第5セッションのロータリー財団委員会に参加致しました。
諸々の挨拶のあと「地区ロータリー財団奨学生・グローバル補助金事業・地区補助金事業

・ポリオプラスの寄付・財団寄付の現状」と大きくは五つの項目を順番で、それぞれの地区委員会担当者が話をされました。

財団寄付のクラブ番付表と合わせて現状説明、加えて2016-17年、田中年度の地区目標は年次基金\$315,000、恒久基金\$10,000、此処までは山本年度と同じですがポリオプラス（使途指定寄付）\$31,500と\$10,500 UPです、これは一人当たり\$10を\$15としたが為です、合計で\$356,500との事です、年次基金寄付は一人当たり\$150です。

ポリオプラスですが、RIはアフガニスタン・パキスタンを含む9か国でのポリオ予防接種と研究活動を支援するために新たに3500万\$を提供すると発表、それを受けたの5ドルUPと思われます。

補助金事業ですが地区補助金事業・グローバル補助金事業とも仕組みや縛りの説明と合わせて事例発表がありました、難しい部分はありますがクラブの人道支援活動事業の活動費の一助と位置付けて利用すれば良いかと思われます。

地区財団奨学生体験発表では、長岡東RC推薦の財団奨学生の坪内麗音さんが体験談として発表されました、彼女は2012-13年度ロータリー国際親善奨学生としてイタリアはマルケ州の音楽学院に主にオペラを学びに一年半在籍し、その間にイタリア各地で開催されるコンクールに参加し何度かは上位入賞を果たしたそうです、矢張り文化の違いに大分悩んだ

との事、日本の様な軟水では無く石灰分の多い硬水でお洗濯をしたら洗濯物を殆ど駄目にしたとか、イタリア人は時間に対してルーズと云うか寛容で交通機関利用で何回も時間に随分振り回され困った事、反面で陽気な国民性に触れて良かった事、特に食べて・呴って・飲んで・愛する事に日本人と違った人間味に触れたことでイタリア人を理解できた様であります。今現在は県内各地に於いてリサイタルでご活躍をされている様です。

2016-17年度で当クラブがスポンサーとなって児玉瑞穂さんが地区派遣奨学生として9月か10月頃の出発予定でドイツへ留学する様です、専攻は音楽学との事で坪内さん同様に立派に成長されて戻って来て欲しいです、5月25日には本人から例会に来て挨拶を頂く事になっておりますので、応援をして頂きたいと存じます。

最後ですが、残念な事にセッションは全くの一方通行で質疑応答も意見交換も無く予定時間を10分も余らして終了致しました。また、いつもながらの番付表には違和感を覚えます。



2016-17年度 米山奨学副委員長 米山智哉 会員

小越委員長が国際奉仕委員会に出席のため副委員長の私が代理出席してきました。

冒頭米山記念奨学のPR DVD「ひろがれ！人づくりの輪」を鑑賞の後、田中地区委員長の挨拶があり、寄付増進、学生選考、奨学生・学友会についてのお話しがありました。印象に残ったのは民間としては世界最大の奨学機関であること、世界平和のための相互理解と相互信頼を目的とした奨学制度であること、学業に専念できるように月14万ないし10万円と少々高額な奨学金が支給されていること、また2560地区の平均寄付額は全国9位だったことなどでした。次に、新潟大学在学中の奨学生、李 英姫（リ エイキ）さんのスピーチがあり、日本に来るまでの経緯、来日してからの様子とロータリアンとの交流、そしていつか恩返しがしたいといった内容が印象的でした。その後全体に対する質疑応答があり最後に植木パストガバナーの総評で終了しました。

質疑応答では日本人への奨学制度も設けるべきではないのかといった意見も出されました。米山奨学はあくまで世界貢献と平和日本への理解を目的とし

ているので外国人が対象であり日本人への支援はまた別の機会になる、という回答でした。

何といっても最後の各セッションの発表会で田中委員長が両手でピースサインを出しながら「とにかく一人2万円の寄付をよろしくお願ひします」と言って笑いを誘っていたことが最も印象的でした。

提唱クラブのみならず、地域（分区）にある、インタークト、ローターアクトにご理解ご協力を賜ります様お願い申し上げます。



新会員 中條克俊 会員

皆さんこんにちは。
私は新会員として参加させて頂きました。

常日頃、週一回の例会に参加させて頂くと、諸先輩方、大きな先輩ばかりで、それだけでも十分良い経験をさせて頂いていると感じているのですが、今回、地区研修・協議会に参加させて頂き、一番強く感じた事は、ロータリーの組織としての大きさと力強さです。大変良い機会を頂いて勉強させて頂きました。

今後、この経験を活かして姿勢を良くして広い視野で物事を見られるロータリアンになりたいと感じました。

以上で地区研修・協議会の参加報告とさせて頂きます。

2016-17年度 青少年奉仕委員長／ 地区ローターアクト委員長 吉井直樹 会員

地区協議会へ参加してきました。

今回は地区役員（ローターアクト委員長）としての参加でした。

当日は式典、基調講演の後に青少年奉仕委員会のセッションとして高橋青少年奉仕委員長のもと、インタークト委員長、RYLA委員長、そして私の3委員長で次年度の委員会基本方針と運営方法を発表し、また、本年の活動報告を行いました。

次年度田中ガバナーは「基本を学び、地域と共に」を地区テーマに挙げておられます。

青少年奉仕活動も地域に根ざした活動をさらに推進し、各クラブが活性化することが、その地域、幸いでは地区の発展に寄与するものと思います。地区活動が、各クラブ（インタークト、ローターアクトを含む）の活性化にお手伝いができるよう努めていきたいと思います。

三条RCゴルフ同好会 第72回大会

今年もいよいよゴルフのシーズンがやってきました！

4月24日に三条RCゴルフ同好会 第72回大会をヨネックスカントリークラブにて行いました。

メンバー皆さんの中頃の精進のおかげで申し分の無い晴天で、快適なゴルフをすることが出来ました。

今回は12名の方に参加して頂きました。表彰式はジオ・ワールドVIP 三条会館（松風）で和やかに行われました。

成果は中村和彦さんが実力どおりの力を発揮されて見事優勝をされました。

佐野会長 中村幹事はじめスタッフ一同大変感謝しております。ありがとうございました。



優 勝	中村 和彦
準優勝	中村 信一
第3位	丸山 行彦



5月のお祝い

◎会員誕生祝

- 1日 成田秀雄さん
- 8日 菊池 渉さん
- 17日 松永一義さん
- 21日 若槻八十彦さん
- 22日 明田川賢一さん
- 24日 小林敬典さん
- 28日 吉井直樹さん



◎夫人誕生祝

- 8日 船越春江さん (良則さん)
- 15日 明田川みゆきさん (賢一さん)
- 16日 歸山 敬さん (肇さん)
- 17日 渡辺清美さん (稔さん)

◎結婚記念祝

- 1日 近藤雄介さん (律子さん)
- 2日 若槻八十彦さん (由美子さん)
- 3日 五十嵐博宣さん (美和さん)
- 5日 小越憲泰さん (百合子さん)
- 8日 佐野勝榮さん (美知子さん)
- 10日 加藤紋次郎さん (一代さん)
- 11日 伊藤寛一さん (美智子さん)
- 11日 米山智哉さん (永呂子さん)
- 12日 木村文夫さん (二三子さん)
- 20日 菊池 渉さん (まゆみさん)
- 24日 阿部吉弘さん (香苗さん)
- 27日 中條克俊さん (恵美さん)

◎100%出席賞

- 12年 杉山幸英さん

次週例会 5月18日 「会員卓話」 木村文夫 会員



次々週例会 5月25日 「卓話」 2016-17年度派遣地区奨学生
児玉瑞穂さん